
平成28年10月１日■

平成27年度まちづくりふれあいトーク

で出された質問や要望の対応について

【仏生寺地区】

氷　 見 　市
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区分
地区
№

年
度

地区 項目 意見の内容 回答
対応策または
不可能な理由等

対応可能性と着手
を含む対応時期

28年度担当部署

会場 1201 27 仏生
寺

能越 南インターの図面について
・３号線の横に走っている田んぼの道
はどうなるのか。
・仏生寺川のそばの道路はどうなるの
か。
・１号線下の道路はどうなるのか。

・３号線と交差するため、公安から危
険と言われており、付け替えを予定し
ています。
・仏生寺川ぞいの道は管理用に残し
ます。
・他の道については現在何とも言えま
せん。

・３号線横の道路からは県道への乗り
入れが出来なくなりましたが、付け替え
道路としてクリーンセンター前までの道
路を整備しました。
・川沿いの道については、河川管理用
通路として残します。
・市道惣領飯久保線は部分的に廃止
となりますが、河川管理道路の機能向
上により、近隣地権者への便宜を図り
ます。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
能越道等事業
調整・用地担当
74-8091

会場 1202 27 仏生
寺

公共
交通

鉾根には公共交通が全く通ってな
い。一人暮らしのお年寄りのために買
い物支援等交通手段はないのか。

仏生寺地区では、ハトムギワゴンを運
行しています。

地域の自立や地域機能維持のために
必要な公共交通施策について、市全
体の都市空間戦略を考える「立地適正
化計画」策定の中で検討を進めていき
ますが、需要と供給のバランスを考慮
して対応していきたいと考えています。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

都市計画・コ
ミュニティデザイ
ン応援課
公共交通担当
30-2949

会場 1203 27 仏生
寺

公共
交通

鞍骨、鉾根、上中など奥の方には交
通手段がない。バスを走らせることは
できないか。

現在、自動車メーカー（財団）と作戦
会議をしています。若い方がNPOを
設立し、経営していくビジネスモデル
を求めています。そういった地域貢献
をするUターン、Iターンを募集してい
ます。八代、碁石では地域でコミュニ
ティバスを運行しています。現在、速
川、久目でNPOが運行するバスを検
討しています。

地域の自立や地域機能維持のために
必要な公共交通施策について、市全
体の都市空間戦略を考える「立地適正
化計画」策定の中で検討を進めていき
ますが、需要と供給のバランスを考慮
して対応していきたいと考えています。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

都市計画・コ
ミュニティデザイ
ン応援課
公共交通担当
30-2949

会場 1204 27 仏生
寺

道路
管理

吉池山川線（細越）について
道路の下は地区で草刈できるが、道
路の崖上の草、ツルを年一回市で
刈ってもらえないか。

通行に支障のあるものであれば、氷
見市道路管理センターが切ることはあ
ります。本来は、所有者において切る
べきものではありますが、個人での作
業が困難な場合等で地区で行う場合
には、機械経費等を補助する制度も
ありますので、ご相談ください。

今回当センターでは対応できない高
所作業を伴うものであったため、平成２
８年７月に森林組合へ委託し、伐採を
行ないました。また、道路に垂れ下
がった木も適宜除去しています。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
道の管理担当
30-7070
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会場 1205 27 仏生
寺

道路
管理

とてもきつい急傾斜であり、地元の人
では切ることができない。特殊な技術
がないと切ることができないと思う。

市建設課に来ていただければお話を
伺いし、氷見市道路管理センターで
対応が不可能な場合は、森林組合
や、業者等に委託する場合もありま
す。

今回当センターでは対応できない高
所作業を伴うものであったため、平成２
８年７月に森林組合へ委託し、伐採を
行ないました。また、道路に垂れ下
がった木も適宜除去しています。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
道の管理担当
30-7070

会場 1206 27 仏生
寺

林業 木の管理をされている方が多いので
木育の観点から何か木材の利用につ
なげられないか。

木育は、農林畜産課と地方創生課で
話し合っています。地域の方に還元
できるようにしていきます。平成２７年
度に木育講演会や木のおもちゃに触
れる「木育キャラバンin氷見」を開催
し、木の良さの再確認や木の利用促
進を高めています。

今年3月に、氷見市は自治体として木
育に取り組むことを宣言する「ウッドス
タート宣言」を行いました。今年4月以
降に生まれたお子様に、誕生祝い品と
して氷見の木でつくった木のおもちゃ
をプレゼントしたり、昨年大好評だった
イベント「木育キャラバンin氷見」に市
内保育園、認定こども園の子ども達を
招待するなど、「木が好きな人を育て
る」木育を推進しています。富山の杉
活用協議会などの民間団体とも連携し
ており、今後も林業振興、子育て支
援、環境教育など多分野への効果波
及を目指していきます。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

海浜植物園・地
球環境教育推
進室
木育担当
91-7117

会場 1207 27 仏生
寺

いのし
し

電気柵をしていない場所には、イノシ
シがまだ出ている。

田んぼだけでなく、畑の方でも使うこと
ができます。市の方で補助をしている
のでぜひ活用ください。耕作放棄地
に出るので、草刈りのご協力をお願い
いたします。

これまで電気柵やワイヤーメッシュ柵
などの侵入防止柵は６００ｋｍ以上設置
されています。個人でも侵入防止柵設
置補助金をぜひご活用いただきますよ
うお願いいたします。なお、申請につき
ましては、平成２９年４月からでお願い
いたします。補助率は１／２です。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

農林畜産・いの
しし等対策課
農業・畜産・い
のしし等担当
74-8086

会場 1208 27 仏生
寺

いのし
し

放置竹林への対応が必要では。タケ
ノコがイノシシの餌になっている。

竹林が増え、イノシシの住処になって
います。放置竹林をなくすために竹を
枯らす実験をしています。耕作放棄
地も減らしていかないといけません。
取るだけでなく、増えないように根元
から対策をしていかなければならない
と考えています。

竹林の枯殺実証試験は、仏生寺地区
において平成２７年度に脇の谷内及び
鞍骨で実施させていただいておりま
す。
今後実験の結果を受けて施策に反映
させていきたいと考えています。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

農林畜産・いの
しし等対策課
農業・畜産・い
のしし等担当
74-8086
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会場 1209 27 仏生
寺

鳥獣
害

イノシシ、カラスだけでなく、タヌキの
数もとても増えている。

タヌキも取り扱っておりますので、被害
状況に応じた対策などについてぜひ
ご相談ください。

被害状況に応じて、用件を満たした方
に有害捕獲のための捕獲檻の貸し出
しも行っています。
今年度は、５回の貸し出しを行ってい
ます。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

農林畜産・いの
しし等対策課
農業・畜産・い
のしし等担当
74-8086

会場 1210 27 仏生
寺

保育 ３人子供がいるが、保育料がもっと安
くなれば、４人目に挑戦したい。教育
費全般の負担を軽くしてほしい。

平成27年度から第３子以降のお子さ
んの保育料を無料となっています。さ
らに、平成28年度からは年収360万円
未満の世帯の第２子（ひとり親家庭等
は第１子から）も無料とするなど、ご家
庭の状況に応じての保育料の軽減措
置を実施しています。

保育料の軽減措置の他にも、地域子
育てセンターや地域子育て支援拠点
等では、未就園児を持つご家庭の子
育てに関する悩みや困りごとを解決す
るためのお手伝いを行っています。
経済的、精神的両方の負担軽減が図
られるよう、市として様々な子育て支援
を推進しています。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

子育て支援課
保育サービス担
当
74-8116

会場 1211 27 仏生
寺

公園 惣領には小さな子供がたくさんいる。
そこに小さな公園、遊び場があればう
れしい。

全ての地区に公園を整備するのは困
難ですが、惣領地区は自然が豊かで
あり「イタセンパラ保護池」やその周辺
の山には遊歩道や四阿が整備されて
います。その豊かな自然の中で、子ど
もらが自らの工夫で遊びを生み出し、
遊びを通して、自らの創造性や主体
性を向上させていただけるものと考え
ています。また近隣の飯久保地区に
は小さな公園があり、そちらを利用し
ていただきますようお願いします。

現在、氷見市の拠点施設となる朝日
山公園を整備しています。その公園で
は多世代の方々が自ら企画を考え、
楽しむことができる公園整備に取り組
んでおり、小さな子どもも遊ぶことがで
きるようにしていきます。

■可能
□□対応済
□□年度内
□■次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

都市計画・コ
ミュニティデザイ
ン応援課
都市計画担当
74-8078

アン
ケート

1212 27 仏生
寺

道路
管理

県道上中・吉池線の草刈り時期が遅
く交通障害となっています。もう少し早
い時期の除草をお願いします。

県氷見土木事務所に今回の要望を
お伝えします。

平成２８年度は、６～７月と８～９月の２
回、草刈を実施したと聞いています。

□可能
□□対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
■参考意見
□不可能

建設課
道の管理担当
30-7070
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アン
ケート

1213 27 仏生
寺

いのし
し

イノシシは人に危害を加えるので「出
くわしたらどうするか」というところも広
報して頂きたいです。

広報ひみ平成２７年３月号及び市ＨＰ
に掲載しています。
ご確認をお願いします。

今年度広報４月号より「鳥獣被害を防
ぐために私たちにできること」と題した
記事を毎月連載しています。ぜひ、ご
参考にしていただきますようお願いい
たします。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

農林畜産・いの
しし等対策課
農業・畜産・い
のしし等担当
74-8086

アン
ケート

1214 27 仏生
寺

能越 南インタ－の乗入口１号線、２号線の
消雪対策はどのようになるのか。河川
上の橋部分について、勾配があるの
では。

インター線につきましては、機械によ
る除雪を予定しています。道路自体
に勾配はありますが、　①舗装に滑り
止め機能を付与したものを使用し、
②凍結防止対策として融雪剤を使用
しています。

■可能
□■対応済
□□年度内
□□次年度以降
□□未定
□参考意見
□不可能

建設課
能越道等事業
調整・用地担当
74-8091
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